



## Ministerium für Inneres und Sport

### Innenminister Klaus Jeziorsky : Neue Geoinformationsbehörde für Sachsen-Anhalt

Ministerium des Innern - Pressemitteilung Nr.: 144/04

Ministerium des Innern - Pressemitteilung Nr.: 144/04

Magdeburg, den 15. September 2004

Innenminister Klaus Jeziorsky : Neue Geoinformationsbehörde für Sachsen-Anhalt

Innenminister Klaus Jeziorsky hat heute das Landesamt für Vermessung und Geoinformation Sachsen-Anhalt vor Vertretern aus Politik, Verwaltung und Wirtschaft als neue Behörde des Landes eingeführt.

Jeziorsky: "Das Landesamt für Vermessung und Geoinformation Sachsen-Anhalt ist mit Wirkung vom 1. Januar 2004 im Zuge der Modernisierung des Vermessungs- und Katasterwesens geschaffen worden, bei der die zwölf Katasterämter des Landes und die Landesvermessungsbehörde zu einer Behörde zusammengefasst wurden." Dies sei in der

Verwaltungsmodernisierung Deutschlands ein einzigartiger und zukunftsweisender Schritt, denn Auskünfte aus dem Liegenschaftskataster, topographische Landeskarten und Dienstleistungen rund um Geobasisdaten kämen jetzt aus einer Hand. Durch die Zusammenlegung der bisher 13 Behörden zu einem Landesamt seien die Aufgaben und Kompetenzen gebündelt und so eine noch leistungsfähigere und flexiblere Behörde geschaffen worden, hob der Minister hervor.

Die Integration der bisher in verschiedenen Behörden getrennt voneinander wahrgenommenen Aufgabengebiete eröffne für das Amt neue Möglichkeiten und erschließe ein großes Innovationspotential für das Land. Das für den Sachsen-Anhalt-Tag erstellte 3-D-Stadtmodell von Aschersleben und der kürzlich vorgestellte Touristik-Atlas des Landes seien Beleg für die Leistungskraft der neuen Behörde.

Jeziorsky: "Das Landesamt für Vermessung und Geoinformation Sachsen-Anhalt nimmt alle behördlichen Aufgaben nach dem Vermessungs- und Geoinformationsgesetz wahr und steht als zentraler Geodatendienstleister zur Verfügung."

In den Geokompetenz-Centern der Behörde werden topographische Karten, Auszüge aus dem Liegenschaftskataster, Auszüge aus der Landesluftbildsammlung und alle anderen Leistungen des Landesamtes bereitgestellt. Außerdem kann man sich hier zu den Nutzungsmöglichkeiten der Geobasisinformationen beraten lassen. Als Leiter der neuen Behörde mit rund 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wurde Professor Klaus Kummer aus dem Ministerium des Inneren eingesetzt, der auch bisher für die Vermessungs- und Katasterverwaltung verantwortlich war.

Das Landesamt für Vermessung und Geoinformation Sachsen-Anhalt hat seinen Sitz in Magdeburg und drei weitere Standorte in Dessau, Halle und Stendal. Die örtlichen Zuständigkeitsbezirke der vier Standorte sind deckungsgleich mit den Bezirken der Landgerichte, in denen die Grundbuchämter der Amtsgerichte organisiert sind. Diese Deckungsgleichheit ist besonders vorteilhaft für die Schaffung einer gemeinsamen Liegenschaftsdatenbank von Grundbuch und Kataster.

Im Internet besteht die Möglichkeit, sich über die Geoinformationsbehörde und ihre Leistungen umfassend unter <https://www.lvermgeo.sachsen-anhalt.de> zu informieren.

Impressum:

Verantwortlich: Dr. Matthias Schuppe

Pressestelle  
Halberstädter Straße 1-2  
39112 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-5516/5517  
Fax: (0391) 567-5519  
Mail: pressestelle@mi.lsa-net.de

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich: Danilo Weiser  
Pressesprecher Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5377  
Fax: (0391) 567-5520  
Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de